
今年度の保健委員紹介！！

今年度の保健委員会は１２名で活動します。みんなで協力し

積極的に楽しく活動していきたいです★

　　　　　　　　　　　　　　　　 僕たち１年生は、高校に入り

　　　　　　　　　　　　　　　 初めての委員会活動ですが、

　　　　　　　　　　　　　　　 先輩たちと協力して頑張ります。

　　　　　　　　　　　　　　　 ←真ん中の２人は「くまさんの
　　　　　　　　　　　　　　　　 ポーズ」をしています🐻

　２年生は７月に行われた

生徒保健委員連絡協議会に

参加しました。３年生の後

を引っ張っていけるように

頑張っていきます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　 ３年生は、高校最後の委員会活動と

　　　　　　　　　　　　　　　 なりました！

　　　　　　　　　　　　　　　 後輩の憧れの存在で在れるよう、

　　　　　　　　　　　　　　　 残りの期間も頑張ります！

　　　　　　　　　　　　　　　 「止まるんじゃねぇぞ…。」

↑　　　　　　　　　　　　　　 有名アニメの名シーンらしいです(^_^;)



朝食は大切！！

　みなさんは、朝食はきちんと食べていますか？今回保健だよりでは「朝食の大切さ」について記事を書きました！！これから夏休みに入りますが規

則正しい生活習慣を心がけましょう！


